

CURAR Y CUIDAR AL MUNDO



Acabemos con todas las guerras,
en todas las tierras
se acabe el odiar,
que formamos la familia humana,
hermano y hermana
en un mismo hogar.

Basta ya de violencia machista
hagamos que exista
la plena igualdad,
con respeto a las minorías,
vivamos los días
con diversidad.

Defender los derechos humanos
está en nuestras manos,
podemos luchar
contra el hambre, contra la injusticia,
el triunfo se inicia
si empiezas a andar.

Vida digna para los de abajo,
pan, techo y trabajo
y más libertad;
porque el pueblo es el soberano,
que tenga en su mano
vida y dignidad.

Respetar en la Tierra la Vida
pues ella nos cuida,
hemos de admirar
como Madre la Naturaleza,
bondad y belleza
con que comulgar.

Te deseo la paz en tu vida,
dicha compartida
desde el corazón,
que seas muy feliz cada día
con paz y armonía
y humor bonachón.

Deme Orte